

DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

¿Quién dijo que en México no hay pena de muerte?
A Luis Téllez lo mandó Calderón a la Horca... sitas.
Y a Sergio vela.

Pero sólo por poquito se equivocaron los pronósticos de los politólogos: decían que a Téllez el Presidente lo iba a cesar, pero lo hizo asesor. Desde luego no en asuntos ecológicos porque el ex de Comunicaciones decretaría la extinción de las pájaras Carpinteyras y las ositas Pando. Será asesor en temas económicos y a ver si no hay duplicación de funciones con Hacienda, porque Téllez a muchos les cae gordo. ¿Qué tiene que ver el Seguro Social con Comunicaciones? Será que los puentes propician los alumbramientos. El caso es que a Téllez lo sustituyó Molinar Horcasitas y lo primero que este hizo fue jurar que él sí será fiel, pero no aclaró si a Los Pinos o a su casa grande. No favorece mucho la promoción a Daniel Káram: pasa del Seguro Popular al impopular Seguro, y temen los derechohabientes que, cuando pidan medicinas, les ponga Káram. Y a ver si los que se quejaban del director de Conaculta encuentran con Záizar consuelo, mientras Sergio Vela dejará de

ser viajero frecuente. Mejor: qué tal si sufría un percance aéreo y comisionaban a Téllez para aclararlo.

◆ ◆ ◆

No ha contraído doña Margarita el síndrome de Martita, pero podría llegar a presidenta. De casilla el domingo 5 de julio.

Porque el IFE determinó, por insaculación, que serán funcionarios electorales los ciudadanos y las ciudadanas cuyo apellido tenga la inicial Z. No han dejado de reírse el Mayo Zambada y todos los Zetas. Muchos quisieran ser escrutadores de Susana Zavaleta, pero a la mejor les toca su tocaya Ruth, la ex presidenta del Congreso. Tendrán que cuidarle las manos al Chucho Zambrano: no vaya a repetirse el chuchinero de la elección interna en el PRD. ¿Será presidente de casilla el cómico Zamorita? ¿Por qué no, después de lo de Obama? Pero ya han reparado en el IFE que no hay suficientes personas cuya inicial sea la Z. Así que quizá designen a Martita para que convoque a "loz Zánchez, loz Zuárez, loz Zolíz, loz Zoza...".

Declaró Carstens que la crisis es como un tsunami. Y para consolarse pidió un tsurimi.

Desde luego que es una pésima noticia porque el tsunami es un fenómeno meteorológico que acaba hasta con los grandes cetáceos que se aparean en el Mar de Cortés. Ahora que el PRI—antes PRM, antes PRN—cumplió 80 años más vigoroso que nunca, deberían cambiarle otra vez el nombre y ponerle "Benjamin Button". Por cierto, les dijo Germán Martínez a los tricolores que calladitos se ven más bonitos, y sólo le respondió el de Puebla: "¡Yo desde antes era Precioso!". Pagos de pánico de la tenencia en Veracruz porque, según los jarochos, si el panista Buganza dice que la van a quitar, quiere decir que va a subir. Pero el hace 4 años candidato derrotado a Gobernador sólo quiere ganar votos porque cree que "la Buganza es dulce".

◆ ◆ ◆

La buena: viene a México la guapísima Carla Bruni. La mala: trae a su esposo Sarkozy.

La Red

IRRIINNGGI!

—Bueno, Hacienda.
—¿Llegará el dólar a 20 pesos?
—Creo que ya llegó porque hablamos al Banco de México para preguntar cómo amaneció el dólar y nos respondieron: "¡A veinte!".

IRRIINNGGI!

—Bueno, Cámara de Diputados.
—¿Quién habla?
—El diputado Duarte... ¿qué *#&%* quiere?
—¿Qué falta de urbanidad!
—¡Es que no me dan mi Suburban!

Elemental, mi querido...

—¿Te habla por teléfono Luis Téllez?
—¿Le digo que no estás?
—No: dile que él ya no está.



Fecha 08.03.2009	Sección Primera - Opinión	Página 14
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Plaza Pésame No es lo mismo...



Asesor



Accesorio



Vela



Vuela